
 

 

  



 

 

ICH KOMME JETZT MIT MEINER LIEBE ZU EUCH UND BRINGE EUCH 
MEINE BARMHERZIGKEIT. 

  
Ihr habt die Feier Meiner Passion, Meines Todes und Meiner Auferstehung 
begangen und habt euch nun auf den Weg Meiner Barmherzigkeit begeben. 
  
ICH BIN DIE UNENDLICHE BARMHERZIGKEIT, aber dies gibt euch nicht das Recht, 
zu meinen, dass Meine Liebe nicht auch gleichzeitig Gerechtigkeit ist; denn wenn 
es so wäre, wäre Ich ein ungerechter Richter (vgl. Ps 11,7). 
  
Wenn ihr Mich von Meiner unendlichen Barmherzigkeit sprechen hört, erfreut sich 
euer Herz. Es ist nun aber an der Zeit, dass ihr erkennt, dass es das Gute wie auch 
das Böse gibt (vgl. Gen 2,9; Dt 30,15-20); deshalb bin Ich der gerechte Richter. 
Wenn Ich nur von Meiner Barmherzigkeit sprechen würde, würde Ich euch nicht 
mit Ewiger Liebe lieben. 
  
ES LIEGT AN EUCH SELBST, EUCH ZU ÄNDERN, ZU VERWANDELN, ZU BEKEHREN 

UND UM MEINE BARMHERZIGKEIT ZU BITTEN. 
  

Ich mache keine Unterschiede, wenn Ich Meine Barmherzigkeit über die Menschheit 
ausgieße. Meine Vergebung und Barmherzigkeit warten auf alle Meine Kinder. Ihr 
aber müsst bereit sein, euer Verhalten, eure Art wie ihr euren Nächsten seht und 
euren Umgang mit euren Brüdern zu ändern. 
  
Alle Seelen, die bereit sind, ihre Sünden und Fehler anzuerkennen, die in ihrem 
menschlichen Ego wurzeln und die sich den festen Vorsatz nehmen, sich zu ändern, 
werden von Mir sofort erhört werden und Meine Engelsheere werden sie 
beschützen, damit sie ganz in Meine Göttliche Barmherzigkeit eintauchen können. 
  
Ich rufe Meine Kinder dazu auf, sich geistig selbst zu übertreffen und in die Gnaden 
und Tugenden einzutauchen, die der Heilige Geist ihnen gibt, wenn sie zu 
Geschöpfen mit erneuertem Geist werden. 
  
Die unerschöpfliche Quelle Meiner Barmherzigkeit ist die Liebe und so möchte Ich 
dass ihr seid: seid Liebe und bleibt besonnen, damit ihr den Menschen während 
des großen Leids helfen könnt. 
  



 

 

Jene Meiner Kinder, die glauben, dass Ich nicht auch der gerechte Richter bin, sind 
meist auch die, die ihren freien Willen missbrauchen, obwohl sie das Gesetz Gottes 
kennen.   UNSER HERR JESUS CHRISTUS, 12.04.2023 
                                                                                                    

 
 
 
 
 
 

  



 

 

ICH BIN DIE UNENDLICHE BARMHERZIGKEIT 
 

 

Geliebte Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, aufgrund der 
Barmherzigkeit Gottes richte Ich Mich heute an euch. 
 
Unser König und Herr Jesus Christus ist barmherzig mit allen Menschen, Er möchte 
alle retten und schenkt ihnen den Segen der Erlösung. Alle menschlichen 
Geschöpfe, die ihre Seele retten wollen, dürfen in diese Göttliche Barmherzigkeit 
eintauchen. 
 
Mein Segen ist mit euch allen. Vergesst nicht, dass die Barmherzigkeit Gottes 
unendlich ist und Er nur auf ein Wort von euch wartet, um euch in die Arme zu 
schließen und mit ewiger Liebe an Sich zu drücken. HEILIGER ERZENGEL 
MICHAEL, 27.03.2023 
 
MEIN SEGEN UND MEINE UNENDLICHE BARMHERZIGKEIT SIND MIT EINEM JEDEM 
MEINER KINDER. UNSER HERR JESUS CHRISTUS, 22.03.2023 
 
DIE KINDER GOTTES TRAGEN DAS UNDURCHDRINGLICHE SCHILD DES GLAUBENS 
VOR SICH (vgl. Eph 6,16-20), IM VERTRAUEN DARAUF, DASS ES VON DER LIEBE 
UND BARMHERZIGKEIT GOTTES GEFORMT WURDE. HEILIGER ERZENGEL 
MICHAEL, 17.03.2023 
 
Die Dunkelheit zieht auf, aber der Glaube erleuchtet den Weg und die Herzen der 
Kinder Meines Göttlichen Sohnes. Ihr werdet Wunder erleben, bei denen jeder 
Einzelne die Liebe und Barmherzigkeit Gottes, den Schutz des Heiligen Erzengels 
Michael und Seiner Heere und Meinen Mütterlichen Schutz spüren wird.. 
ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA, 06.03.2023 
 
Ihr wollt nicht glauben und auch nicht auf die Rufe des Göttlichen Willens hören! 
Ihr wollt nur, dass man euch von der unendlichen Barmherzigkeit Gottes erzählt! 
Die Barmherzigkeit Gottes ist unendlich und allein die Hochheiligste Dreifaltigkeit 
weiß, in welchem Maß diese Barmherzigkeit sich am menschlichen Geschöpf erfüllt. 
Hierbei darf jedoch nicht der Einfluss der Fürsprecherin der gesamten Menschheit, 
Unserer Königin und Mutter der Göttlichen Barmherzigkeit, vergessen werden.. 
HEILIGER ERZENGEL MICHAEL, 25.02.2023 



 

 

 
EIN GROßES ZEICHEN ERSCHEINT, DAS VOM HIMMEL KOMMT. 
  
Ein jeder von euch weiß, dass Gott die Menschheit beschützt. Die Göttliche 
Barmherzigkeit ist unerschöpflich, bittet also Unseren König und Herrn Jesus 
Christus darum, dass Er sie in euch einpräge und gebt Ihm die Erlaubnis, aus euch 
allen neue Geschöpfe zu machen. So werdet ihr trotz so vieler Prüfungen, die die 
Menschheit selbst über sich gebracht hat, auf eurem Weg Vorwärtskommen. 
HEILIGER ERZENGEL MICHAEL, 23.12.2022 
 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, geliebtes Volk Meines über alles 
geliebten Sohnes: 
  
ICH LIEBE EUCH UND ICH BEWAHRE EUCH IN MEINEM MÜTTERLICHEN HERZEN, 
DAMIT IHR IN IHM DIE HOCHHEILIGSTE DREIFALTIGKEIT ANBETEN UND GOTT 
FÜR SEINE UNENDLICHE BARMHERZIGKEIT DANKEN KÖNNT. ALLERHEILIGSTEN 
JUNGFRAU MARIA, 03.10.2022 
 
SUCHT ZUFLUCHT IN MEINER UNENDLICHEN BARMHERZIGKEIT, DER QUELLE DER 
VERGEBUNG UND DER HOFFNUNG, FÜR ALLE MEINE KINDER. SIE IST DER QUELL 
DER BEKEHRUNG FÜR DIE BEREUENDEN UND DIE GNADE, DIE VOM HEILIGEN 
GEIST HERABSTEIGT, IN DAS HERZ EINES JEDEN VON EUCH. SO SOLLT IHR 
MEINE LIEBE EMPFANGEN, NACH DEM MAß, WIE EIN JEDER DANACH VERLANGT. 
UNSER HERR JESUS CHRISTUS, 22.04.2022 
 
AUFGRUND DER EREIGNISSE, DIE DIE MENSCHHEIT AKTUELL UND AUCH NOCH 
IN ZUKUNFT ERLEBEN WIRD, BIETE ICH ALLEN MEINE KINDER MEINE 
BARMHERZIGKEIT AN, DAMIT SO VIELE WIE MÖGLICH IN SIE EINTAUCHEN 
KÖNNEN. UNSER HERR JESUS CHRISTUS, 07.03.2022 
 
MEIN HERZ BLEIBT OFFEN FÜR ALLE, DIE ZU MIR KOMMEN MÖCHTEN. 

  
Meine Barmherzigkeit ist unendlich. Ich warte auf euch mit Meiner Göttlichen Liebe, 
damit ihr zu neuen Geschöpfen werdet. UNSER HERR JESUS CHRISTUS, 
28.02.2022 
 



 

 

Meine Kinder sollen sich nicht furchten, denn Meine Barmherzigkeit beschutzt sie 
und Meine Allerheiligste Mutter bedeckt sie mit Ihrem Mantel. UNSER HERR 
JESUS CHRISTUS, 21.09.2021 
 
IHR SEID GESCHÖPFE, DIE VOLL DER BARMHERZIGKEIT GOTTES SIND UND DIESE 
LÄSST EUCH NIE ALLEIN. HEILIGER ERZENGEL MICHAEL, 03.05.2021 
 
Die Göttliche Barmherzigkeit ruft euch, sie wartet auf euch wie auf den verlorenen 
Sohn. Noch ehe die Finsternis euch erreicht, müsst ihr euch bekehren, denn allein 
schon die Vernunft sollte euch zur Umkehr rufen, genauso wie euer Herz sich 
erweichen lassen und alle eure Sinne sich dagegen wehren sollten, für böse Zwecke 
missbraucht zu werden. HEILIGER ERZENGEL MICHAEL, 09.02.2021 
 
Meine Barmherzigkeit vergisst nie die Bedürfnisse die Mein Volk hat und Mein 
Heiliger Geist und Meine Heiligen Erzengel und Engel werden euch niemals im Stich 
lassen. 
 
FÜRCHTET EUCH NICHT KINDER! VERTRAUT AUF MEINE BARMHERZIGKEIT, DENN 
SIE IST UNERSCHO ̈PFLICH! UNSER HERR JESUS CHRISTUS, 19.04.2020  



 

 

ICH BIN DER GERECHTE RICHTER 
  

„Vater, vergib ihnen, denn sie wissen nicht, was sie tun!“ (Lk 23,34) 
Es war für die Menschheit, für einen Jeden von euch, für den Mein Göttlicher Sohn 
dieses „Vater, vergib ihnen“ ausrief. Ihr schätzt das Geschenk des Lebens nicht, 
ihr übernehmt keine Verantwortung für eure Taten, ihr verehrt das Böse und 
verachtet das Gute. Ihr verratet einander und lernt nicht aus euren Fehlern; genau 
das tut ihr und oft noch viel mehr. Für euch, Kinder, hat Mein Göttlicher Sohn 
ausgerufen: „… denn sie wissen nicht, was sie tun!“. ALLERHEILIGSTEN 
JUNGFRAU MARIA, 07.04.2023 
 
Mein Volk, wenn ihr Geschöpfe seid, die Meinen Willen erfüllen und die Meine 
Allerheiligste Mutter verehren, werdet ihr Meine unendliche Barmherzigkeit 
erfahren. 
 
DIE WAAGE MEINER GERECHTIGKEIT STEHT VOR EINEM JEDEN EINZELNEN VON 
EUCH; ICH BIN DER GERECHTE RICHTER. (vgl. Jes 11,3-4; 1 Kor 4,5) UNSER 
HERR JESUS CHRISTUS, 14.11.2022 
 
Ich bin Barmherzigkeit und gerechter Richter zugleich. Ihr müsst euch darüber im 
Klaren sein, dass Meine Barmherzigkeit für Meine Kinder kein Raum ist, wo sie 
weiter in Sünde verharren, sich von Mir entfernen oder wissentlich Ausflüchte und 
Rechtfertigungen aufbringen dürfen, um weiter sündigen zu können. 
 
Betet, Meine Kinder, betet für diejenigen, die sich weigern, Meine Barmherzigkeit 
anzunehmen. 
 
Meine über alles geliebten Kinder, kommt zu Mir, bereut und nehmt in diesem 
Moment Meine Barmherzigkeit an. Lasst zu, dass Mein Heiliger Geist jeden 
Einzelnen von euch durchdringe; Er soll euch stärken, euch mit Erkenntnis nähren 
und euren Glauben unerschütterlich machen. UNSER HERR JESUS CHRISTUS, 
22.04.2022  
 
Der spirituelle Tod durchzieht die Erde von Nord nach Süd und von West nach Ost, 
auf der Suche nach denen, die sich nicht ändern wollen. Denkt daran, dass ihr im 
großen Werk Gottes nicht unverzichtbar seid. Ich liebe euch und gieße Meine 



 

 

Barmherzigkeit aus, aber Meine Liebe muss von Meinem Volk entlohnt 
werden. UNSER HERR JESUS CHRISTUS, 22.07.2021 
 
FÜR JENE, DIE IHREN WEG TROTZ ALL DER HINDERNISSE FORTSETZEN UND IHR 
TÄGLICHES KREUZ AUF SICH NEHMEN, WIRD NICHT ALLES EINE STRAFE SEIN. 
Die Gläubigen, welche bereuen, Bekehrung suchen und reumütig sind, finden in ihr 
ihre Wonne. 
 
Die Göttliche Barmherzigkeit ist für alle gekommen; einige verachten sie, andere 
bitten reumütig darum, sie zu erhalten und empfangen sie auch. Wieder andere 
warten noch mit ihrer Bekehrung; aber diese Geschöpfe sind lau, der Mund Gottes 
wird sie verschlingen. Das menschliche Geschöpf existiert und es hat einen freien 
Willen erhalten, mit angemessenem Alter auch die Macht der Entscheidung. Jene 
Entscheidungen können der Seele das Leben oder den Tod bringen.HEILIGER 
ERZENGEL MICHAEL, 30.12.2020 
 
Ihr müsst verstehen, dass die Göttliche Barmherzigkeit vor ihren Kindern steht und 
auf sie wartet. Wichtig ist nur, dass ihr Barmherzigkeit nicht mit Ignoranz oder 
Vorwänden verwechselt, um dem Weg des Dämons weiterhin folgen zu können. 
Ihr erwartet, dass ihr noch genug Zeit haben werdet, um eure Seele zu retten, 
obwohl ihr das Weltliche angenommen und das Gesetz Gottes damit ersetzt habt. 
ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA, 16.11.2020 
 
MEIN GLORREICHES UND RUHMVOLLES KREUZ IST DAS PULSIERENDE HERZ UND 
DER MITTELPUNKT MEINES VOLKES. JEDES MEINER KINDER IST TEIL MEINES 
KREUZES DER LIEBE. JEDES EINZELNE MEINER KINDER, DAS NACH DER 
BEKEHRUNG STREBT, RÜHRT MEINE BARMHERZIGKEIT. UNSER HERR JESUS 
CHRISTUS, 02.07.2020 
 
DIE VERZEIHUNG, DIE BARMHERZIGKEIT UND DIE GERECHTIGKEIT GOTTES, DIE 
DENEN DIE TÜR O ̈FFNET, DIE VON GANZEM HERZEN BEREUEN. (Vgl. Joh 3,16) 
 
Diese Göttliche Barmherzigkeit findet ihr nicht, INDEM IHR DAS GESETZ GOTTES 
VERSUCHT ZU ÄNDERN ODER ZU MODERNISIEREN. MEIN SOHN LIEBT ALLE SEINE 
KINDER UND ALLE MENSCHLICHEN GESCHO ̈PFE SIND SEINE KINDER. ABER UM 
DAS EWIGE LEBEN ZU ERHALTEN, MU ̈SST IHR DAS GESETZ GOTTES BEFOLGEN 
UND DEMENTSPRECHEND LEBEN. (Vgl. Heb 4, 16; Dtn 10, 12-13) 
ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA, 29.02.2020 



 

 

 
Wenn ihr auf direktem Wege Unseren Ko ̈nig und Herrn Jesus Christus finden wollt, 
dürft ihr ihn nicht auf Umwegen suchen, diese hat Er euch nämlich nicht gezeigt. 
Der neugierige Mensch, der das Unbekannte erforschen und erreichen möchte, wird 
sich mit seiner Neugier ein noch schwereres Kreuz aufbürden. Eine Bürde 
unbekannten Ausmaßes, die ihn ins Straucheln bringen wird, ihn aber letztlich 
formen kann, sodass er durch seine Verdienste der Göttlichen Barmherzigkeit 
würdig wird. HEILIGER ERZENGEL MICHAEL, 19.01.2020 
 
MEIN GELIEBTES VOLK, DIE MENSCHHEIT WARTET AUF EINEN GOTT DER LIEBE, 
DER BARMHERZIGKEIT, DES MITGEFÜHLS, UND DIESER BIN ICH. DOCH ICH BIN 
EBENSO GOTT DER WAHRHEIT, GERECHTIGKEIT, DES WAHREN UND 
WAHRHAFTIGEN WORTES. ICH BIN EIN GERECHTER RICHTER. UNSER HERR 
JESUS CHRISTUS, 28.09.2017  



 

 

ICH BIN DIE VERGEBUNG, ABER IHR MÜSST WISSEN, 
DASS ES DAS GUTE UND DAS BÖSE GIBT 

 

 

Während alledem, was ihr erlebt, erhaltet ihr einen großen Segen, nämlich das 
Erbarmen der Göttlichen Barmherzigkeit. Nährt euch von ihr und seid lebendige 
Abbilder dieser unendlichen Barmherzigkeit Gottes, die voller Güte auf die ganze 
Menschheit schaut. 
  
EIN JEDER SOLL AUF INDIVIDUELLE WEISE IN SICH GEHEN UND DARUM BITTEN, 
VON DER GÖTTLICHEN BARMHERZIGKEIT BESIEGELT ZU WERDEN (vgl. Joh 6,27; 
Eph 1,13-14; 2 Kor 1,21-22), DAMIT IHR DER HOCHHEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT 
TREU BLEIBT UND EUCH VON DIESER MUTTER FÜHREN LASST, WENN DIE 
EREIGNISSE IHREN HÖHEPUNKT ERREICHEN. 
  
Jetzt ist der richtige Moment, damit ihr umkehrt auf dem Weg der Sünde, der 
Gleichgültigkeit gegenüber Meinem Göttlichen Sohn und der Rebellion gegen alles, 
was euch an Gottes Existenz erinnert! Die Spiritualität Meiner Kinder ist so gering, 
dass sie den ganzen Tag im Materialismus schwelgen und völlig davon gesättigt 
sind; sie brauchen nichts weiter und entfernen sich immer weiter von der Queller 
der Göttlichen Barmherzigkeit Meines Sohnes. Wenn diese Quelle sich ergießt, 
sollen die Durstigen diese Gelegenheit nutzen und von ihr trinken, damit Wunder 
geschehen können: 
  
Der Ungehorsame wird gehorsamer… 
Der Törichte wird vernünftiger… 
Der Hochhmütige wird demütiger… 
Der Stolze wird bescheidener… 
Der Ungläubige wird verwandelt und glaubt… 
  
DIES SIND DIE STRATEGIEN, DIE EIN JEDER KENNT, DER AN SEINEM EIGENEN 
MENSCHLICHEN EGO ARBEITET. ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA, 
02.04.2023 
 
FLEHT UM BARMHERZIGKEIT! Dann aber ändert euch, ihr Kinder Unseres Königs 
und Herrn Jesus Christus. Ändert euer Verhalten und seid Geschöpfe des Guten 
und des Gebets, damit euer Glaube nicht schwinde. 



 

 

  
FLEHT darum, dass ihr euch im Gebet vereinen und so darin vertrauen könnt, dass 
ihr nicht schutzlos seid, sondern dass Meine Himmlischen Heere euch beschützen. 
Unsere Königin und Mutter der Endzeit hält euch in ihrem Mütterlichen Schoß. Ihr 
seid ihr Augenstern. (Dt 32,10) HEILIGER ERZENGEL MICHAEL, 25.02.2023 
 
GLAUBT, GLAUBT UND ZWINGT DIE SUNDE IN DIE KNIE. BEREUT VON GANZEM 
HERZEN, INDEM IHR BEICHTET UND EUCH FEST VORNEHMT, EUCH ZU BESSERN. 
SO WERDET IHR DURCH DIE BARMHERZIGKEIT GOTTES ZU NEUEN UND 
ERNEUERTEN GESCHOPFEN. 
 
Bleibt in geistiger Alarmbereitschaft, seid von Herzen sanftmutig und demutig. 
Euer Wissen sollt ihr nicht zur Schau stellen, sondern ihr sollt es anwenden, zum 
Zeugnis dessen, was in euch allen wohnt. Die Umsicht ist eine großartige 
Begleiterin fur alle Gnaden. Die Klugen und Umsichtigen laufen nicht Gefahr, dass 
man sie zu Fall bringe (vgl. Mt 10,16). HEILIGER ERZENGEL MICHAEL, 
16.12.2022 
 
Ich bitte euch, wie Schmiede Meiner Liebe zu sein, damit Meine Barmherzigkeit 
sich in Fulle uber Meinem Volk ergieße. Meine Barmherzigkeit wartet auf einen 
jeden von euch und mochte von jedem der Meinen angenommen werden. Ich 
verschmähe nicht die Sünder, sondern Ich eile ihnen entgegen, mit dem 
überreichen Balsam Meiner Vergebung, damit die Hoffnung Meiner Barmherzigkeit 
nicht vom menschlichen Denken zurückgehalten werde. 
 
ch gehe dem reuigen Sünder entgegen; dem Sünder, der seine Sünden bedauert, 
dem es leidtut, Mich so beleidigt zu haben und der sich dazu entscheidet, Mir seinen 
festen Vorsatz der Umkehr zu schenken. 
 
Mit Meiner unendlichen Geduld warte Ich auf die Sünder, die ohne Hoffnung sind 
und sich schon verurteilt und Meiner Barmherzigkeit, die doch so in Liebe für diese 
Meine Kinder brennt, unwürdig fühlen. Meine Mutter sucht sie, Sie ruft sie wieder 
und wieder, damit sie zu Mir kommen mögen. UNSER HERR JESUS CHRISTUS, 
22.04.2022 
 
Die Heilsgeschichte der Menschheit war stets durchzogen von der Barmherzigkeit 
Gottes, aber das menschliche Geschöpf war dem Willen Gottes trotzdem 
ungehorsam. Nun muss es die Konsequenzen seines Handelns tragen, seines 
Missbrauchs des freien Willens. Der Mensch nimmt die Lektionen aus der 



 

 

Vergangenheit immer noch nicht ernst und weigert sich weiterhin, Gott zu 
gehorchen und zu Ihm zurückzukehren. HEILIGEN ERZENGELS 
MICHAEL, 21.11.2020 
 
Ich lade euch ein zu Mir zu kommen und in Meiner Liebe zu verweilen, denn dort 
werdet ihr weder Verurteilung, noch Überheblichkeit oder Bitterkeit vorfinden. Ich 
lade euch dazu ein, selbst die Liebe zu sein, damit Meine Barmherzigkeit euch 
vollkommen durchdringen kann. DIES IST NUN DIE ZEIT DES ÜBERGANGS, DES 
ÜBERGANGS IN DIE ZEIT DER PRÜFUNGEN UND KATASTROPHEN, ABER DER 
GLAUBE AN MEINEN HEILIGEN GEIST KANN SIE FU ̈R EUCH ERTRAGBARER 
MACHEN. Er wird euch die Gnade der Beharrlichkeit und der Liebe zu Mir schenken, 
damit ihr auf dem Weg nicht zurückbleibt. Um dieser Gnaden würdig zu sein, müsst 
ihr aber stets nach Meinem göttlichen Willen handeln. UNSER HERR JESUS 
CHRISTUS, 19.04.2020 
 
Das Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus leidet, weil es starrköpfig, 
heuchlerisch, eingebildet, hochmütig und ungehorsam ist. Nur wegen der 
Barmherzigkeit Gottes werdet ihr von Uns vor den Dingen gewarnt, wegen derer 
ihr das Ewige Leben verlieren könntet. Aber ihr bezieht diese Warnungen nicht auf 
euch selbst, sondern nur auf eure Brüder . 
 
MIT ERHOBENEM SCHWERT KOMME ICH ZU EUCH, ALS ZEICHEN DAFÜR, DASS 
DIE LÄUTERUNG DER MENSCHHEIT AN FAHRT AUFNIMMT UND BLUTIG IST, WIE 
ES AUCH DIE SÜNDEN DES MENSCHEN SIND. 
 
Ihr müsst euer menschliches Ego ablegen, weil es euch töricht und hochmütig 
macht. Ihr müsst an euch selbst arbeiten und in Brüderlichkeit und der Liebe Gottes 
leben und handeln. Ihr lest diese Worte, die Ich durch den Willen Gottes an euch 
richte und glaubt, dass sie nur für eure Mitmenschen sind. Ich muss euch aber 
sagen, sie sind an alle gerichtet, die sie lesen: An Dich und niemanden sonst! Ihr 
Egozentriker, ihr Ich- Menschen! HEILIGER ERZENGEL MICHAEL, 13.09.2020 
 
Betet und tut Buße, Volk Meines Sohnes, tut Buße. Das Gewicht auf der Waage hat 
sich zur Erde hin verlagert, aber die Menschheit nimmt das was geschieht nicht 
ernst. Die Sünde hat zugenommen, genauso auch wie die Geißelung durch die 
Natur, mit der sie die Erde und mit ihr auch Meine Kinder, läutern möchte. Deshalb 
liebt eure Brüder und Schwestern, denn die Liebe Meines Sohnes muss von Meinen 
wahren Kindern anerkannt werden und nur so kann das Volk Meines Sohnes die 
Göttliche Barmherzigkeit empfangen. Am Ende werdet ihr euch nur wegen des 



 

 

Schmerzes und des Leids dieser Zeit an diese Rufe erinnern; der Zeit, in der die 
Dinge geschehen, die euch Mein Göttlicher Sohn und Diese Mutter vorhergesagt 
haben. ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA, 02.08.2020 
 
Die Göttliche Barmherzigkeit ergießt sich über die gesamte Menschheit, sie erblüht 
und trägt in jenen Geschöpfen Früchte, die sich bemühen und für die Bekehrung 
kämpfen, die bereuen und Wiedergutmachung leisten für die von ihnen 
begangenen Beleidigungen gegen die Hochheilige Dreifaltigkeit, Unsere Königin 
und Mutter und ihresgleichen. So machen sie sich würdig für den Empfang der 
Göttlichen Barmherzigkeit. (Vgl. Mk 11, 25; Ps 32, 5) HEILIGER ERZENGEL 
MICHAEL, 18.05.2020 
 
Verliert den Glauben nicht und sagt nicht: „Warum noch leben, angesichts dessen, 
was da auf uns zukommt?“. Ihr Kleingläubigen! Ihr müsst nun erst recht bereit 
sein, euch das Ewige Leben verdienen zu wollen und das in Einheit und voller 
Mitgefühl zu ertragen, was auch immer dem Willen Gottes entspricht. Nur so könnt 
ihr euch die Göttliche Barmherzigkeit verdienen. ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU 
MARIA, 08.04.2020 
 
Die göttliche Barmherzigkeit enthüllt uns einen weiteren großen Segen vor der 
Warnung, die nicht das Kreuz im Himmel ist. Es ist eine weitere Gelegenheit für 
uns, uns für die Umkehr zu entscheiden, wenn Er uns die Strahlen Seiner Göttlichen 
Barmherzigkeit zeigt, die vom Himmel auf die Erde herabsteigen und eine 
Manifestation der Göttlichen Macht sind, so dass wir unsere Knie beugen und mehr 
Seelen vor einer solch großen Demonstration der Göttlichen Liebe gerettet werden. 
 
Ich teile euch, liebe Brüder, mit, dass unser Herr Jesus Christus sich strahlend 
gezeigt hat. Ich habe viele menschliche Geschöpfe auf der Erde gesehen, die sehr 
klein und ein wenig gebeugt von der Last der Sünde aussahen. Aber das Licht, das 
von der göttlichen Barmherzigkeit ausging, ließ sie aufblicken, und ich sah viele 
menschliche Wesen, die um die Vergebung ihrer Sünden schrien. Unser Herr 
lächelte und streckte seine gesegnete Hand nach den reuigen Sündern aus, und 
ich sah, wie sie ihre Knie beugten und dann aufrecht und nicht mehr gebückt 
standen. Ein Zeichen, dass ihnen durch die göttliche Barmherzigkeit vergeben 
wurde. VISION DER LUZ DE MARIA, 22.04.2022 
 
In dem Augenblick, als der Heilige Erzengel Michael zu mir sprach, erlaubte Er mir 
folgendes zu sehen: Eine Vielzahl menschlicher Gescho ̈pfe, die von den 



 

 

Himmlischen Heerscharen beschützt wurden, wurden von Orten fortgeschafft, die 
aufgrund von Naturkatastrophen in großer Gefahr waren. Ich durfte sehen, wie die 
Himmlischen Heere die menschlichen Gescho ̈pfe an die Hand nahmen und sie zu 
Orten brachten, an denen sie sicher waren. 
 
Als ich dies sah, sagte ich zum Heiligen Erzengel Michael: Nur der Barmherzige 
Gott rettet Seine Kinder, auch wenn sie es nicht verdient haben. Und darauf 
antwortete Er mir: „Du Geliebte Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: Das 
menschliche Geschöpf kann sich nicht einmal vorstellen, wie weit die 
Barmherzigkeit Gottes reicht. Seine Treuen werden in Sicherheit gebracht werden, 
damit niemand sie anrühre.“ Amen. VISION DER LUZ DE MARIA, 
26.09.2021  



 

 

DIE GROSSE AKT DER BARMHERZIGKEIT 
 

BEREITET EUCH VOR! UND VERGESST NICHT, DASS IHR GEPRUFT WERDEN 
WERDET, WAHREND DES GROßEN AKTES DER GOTTLICHEN BARMHERZIGKEIT, 
DER DIE WARNUNG IST. HEILIGER ERZENGEL MICHAEL, 04.03.2021 
 
BEREUT UND TUT BUßE FUR EURE BEGANGENEN SUNDEN, bereut jeden Augenblick! 
ES IST VON AUßERSTER WICHTIGKEIT, DASS IHR DEN FRIEDEN UNTER EUCH 
BEWAHRT, DENN DIE WARNUNG IST NAHE. In ihr werdet ihr euch bis auf euer 
Innerstes betrachten konnen und ihr werdet einer strengen Prufung unterzogen, in 
der auch nicht die kleinste Sunde, die kleinste Beleidigung (Anm.: gegen Gott) 
unentdeckt bleiben wird. 
 
Einigen wird dieses Ereignis vorkommen wie ein sanfter Windhauch, fur andere wird 
es ein wahres Martyrium sein, das scheinbar nie endet. Wieder andere werden ihre 
begangenen Sunden bereuen und so eine Wiederbegegnung mit Meinem geliebten 
Sohn erfahren. Andererseits wird es auch solche geben, fur die es unertraglich sein 
wird, all die Schlechtigkeit in ihrem Leben zu sehen und sie werden sich wunschen 
zu sterben und konnen es doch nicht. Dies ist auch der Grund, warum sie spater, 
vereint mit den Heerscharen des Bosen, gegen das Volk Meines Sohnes aufbegehren 
werden. 
 
Dieser Akt der Gottlichen Barmherzigkeit fur die Seelen sollte nicht beginnen, bevor 
ihr euch nicht selbst einer eingehenden inneren Prufung unterzogen habt. Lasst nicht 
nach, eure Sunden zu beichten und euch zu bemuhen, nicht mehr zu sundigen. 
ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA, 11.07.2020 
 
Wie viele warten auf die Warnung und lassen ihr Leben bewusst Revue passieren, 
jedes Detail, jede Handlung und jede Tat, die sie mit oder ohne ihre Zustimmung 
begangen haben, damit sie die gottliche Vergebung suchen und sich auf den Moment 
der Warnung vorbereiten konnen? 
 
Die Warnung ist der großte Akt der gottlichen Barmherzigkeit fur diese Generation, 
ein Moment, in dem sie sich selbst auf eine besondere Art und Weise betrachten und 
den Wert der begangenen Handlungen oder Unterlassungen erfahren werden. 
 



 

 

Die Warnung ist der Moment der gottlichen Barmherzigkeit und der gottlichen 
Anerkennung fur diejenigen, die sich geopfert und sich entschieden haben, der 
Hochheiligsten Dreifaltigkeit und Unserer Konigin und Mutter ganz zu gehoren. 
 
DIE GOTTLICHE BARMHERZIGKEIT IST NOCH NICHT ERSCHOPFT, SIE WIRD IHREN 
KINDERN NACH DER WARNUNG WEITERE MOGLICHKEITEN GEBEN. HEILIGER 
ERZENGEL MICHAEL, 12.11.2021 
 
Mein Volk, einige von euch leugnen die Warnung... Die Warnung zu leugnen 
bedeutet jedoch, zu leugnen, dass Meine Barmherzigkeit euch eine Chance geben 
mochte. UNSER HERR JESUS CHRISTUS, 09.08.2021 
 
DIESE GENERATION MUSS SICH IM ANGESICHT DER GÖTTLICHEN 
BARMHERZIGKEIT MIT DEM GESICHT ZUR ERDE WERFEN, DENN DER MENSCH IST 
DER GRO ̈ßE DIESES GO ̈TTLICHEN AKTES NICHT WÜRDIG. HEILIGER ERZENGEL 
MICHAEL, 01.09.2020 
 
Betet, dass der Akt Meiner Barmherzigkeit sich bald vollziehe und ihr euren Glauben 
bewahren konnt bis dorthin. Denn bald nach der Warnung werden Meine Engel, die 
sich auf der Erde befinden, treue Seelen zu Mir bringen, denn hier sollen sie predigen 
und hier werden sie gebraucht, um Meine Getreuen auf der Erde zu ermutigen. 
UNSER HERR JESUS CHRISTUS, 19.04.2020 
 
Die Warnung ist innerlich und personlich; sie wird dem Gewissen erlauben, euch 
aufzuzeigen, was war, wie ihr personlich gelebt und gehandelt habt. Dies, Meine 
Kinder, ist ein Akt der Barmherzigkeit, so dass ihr in den Zustand gelangt, euch so 
zu betrachten, wie ihr seid, ohne Verstellung und ohne Masken. 
Wie habt ihr gelebt? 
In welchem Zustand habt ihr gelebt? 
Seid ihr gute Menschen, seid ihr Liebe und Wahrheit? 
Was ist die Absicht in euren Werken und Taten? ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU 
MARIA, 10.08.2018 
 
Mein Volk wird dem Grauen erneut gegenüberstehen, doch das Böse wird Meinen 
Kindern zum letzten Mal begegnen. Ihr werdet Dinge erleben, die keine Generation 
vor euch je erlebt hat. Von den grossen Errungenschaften des Menschen bis zu 
seiner Läuterung: Die Warnung ist ein grosser Akt der Barmherzigkeit gegenüber 
der Menschheit, ebenso wie das Wunder Meines Hauses, das ihr bislang noch nicht 



 

 

zuteil geworden ist. Beide Wunder werden dazu führen, dass sich die Macht Meines 
Hauses ausbreitet, damit der Heilige Rest bis zu Meinem Zweiten kommen geläutert 
wird. UNSER HERR JESUS CHRISTUS, 19.02.2017 
 
  



 

 

VERSPRECHEN UND RATSCHLÄGE, UM GÖTTLICHE 
BARMHERZIGKEIT ZU ERLANGEN 

 
 
Die Himmlischen Heerscharen, die von Meinem liebsten Heiligen Erzengel Michael 
angefuhrt werden, sind bei euch und wachen uber einen jeden von euch. Ihr seid 
das Volk Meines Sohnes und diese Mutter setzt sich fur euch ein, als die Konigin 
und Mutter der Barmherzigkeit. ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA, 
25.06.2021 
 
ICH WERDE DER GESAMTEN MENSCHHEIT EINE GNADE DER BARMHERZIGKEIT 
SCHENKEN UND ALLE MEINE KINDER DURFEN SIE ANNEHMEN; SOFERN SIE ES 
MOCHTEN. 
 
DIESE GNADE, DIE DER WARNUNG VORANGEHT, WIRD VON MEINEM HAUSE 
HERABSTEIGEN UND SICH AUF DER GANZEN WELT EREIGNEN. EINE VIELZAHL 
MEINER KINDER WIRD GROßEN SCHMERZ UBER DIE VON IHNEN BEGANGENEN 
SUNDEN EMPFINDEN UND MEINE VERGEBUNG ERFLEHEN. 
 
NUR SO WERDEN EINIGE MEINER KINDER SICH DAZU ENTSCHEIDEN KONNEN, 
SICH MEINER WAHREN KIRCHE ANZUSCHLIEßEN UND MIR ENTGEGENZUGEHEN, 
UM IHRE SEELE ZU RETTEN. 
 
Ihr, Meine Kinder, werdet sehr schwere Zeiten erleben, aber ihr durft dabei nie 
vergessen, dass „Ich der bin, der Ich bin“ (Ex 3,14) und Meine unerschopfliche 
Barmherzigkeit fur jedes Meiner Kinder da ist. Ich lasse euch nie allein, ihr seid 
Meine Kinder und „Ich bin euer Gott“. 
 
INMITTEN GROßEM LEIDS WERDET IHR VON MEINEM HAUS GROßE WOHLTATEN 
ERFAHREN UND EBENSO DIE GROßE GNADE FUR DIE GANZE MENSCHHEIT, DAMIT 
IHR DURCH SIE GESTARKT WERDET IM GLAUBEN. UNSER HERR JESUS 
CHRISTUS, 22.04.2022 
 
DER SEGEN GOTTES WIRD IMMER WIEDER SEINEN TREUEN KINDERN 
ZUTEILWERDEN. Furchtet euch nicht, sondern seid euch stattdessen sicher, dass 
die Macht Gottes uber allen Machten steht. 
 



 

 

Unsere Konigin und Mutter wacht entschieden uber die Menschheit, die ins Chaos 
sturzen wird und gemaß der Gottlichen Vorsehung wird sie im Moment der großten 
Verzweiflung als Mutter der Barmherzigkeit den Kindern Gottes zu Hilfe eilen. 
HEILIGER ERZENGEL MICHAEL, 06.02.2022 
 
Wer wird sich gegen die kommenden Veränderungen wehren? 
 
Jene, die nicht kehrtmachen und nicht zögern, ihren Glauben zu bekennen... 
Jene, die sich glaubend vorbereiten und deren Vertrauen in die Göttliche 
Barmherzigkeit noch gefestigter ist, weil sie der Größe der Hochheiligsten 
Dreifaltigkeit teilhaftig geworden sind... 
Diese werden standhaft bleiben. 
 
DIES IST DER AUGENBLICK, IN DEM IHR VERTRAUEN IN DIE GÖTTLICHEN 
VERHEIßUNGEN HABEN MÜSST. 
 
„Sie alle sollen dem Herrn danken für seine Huld, für sein wunderbares Tun an den 
Menschen, weil er die ehernen Tore zerbrochen, die eisernen Riegel zerschlagen 
hat.“ (Ps 107,15-16) 
 
Fürchtet euch nicht, denn ihr seid Kinder des Höchsten. Fürchtet euch nicht und 
haltet fest an eurem Glauben. HEILIGER ERZENGEL MICHAEL, 30.01.2022 
 
Ich segne euch, Ich biete euch Meinen mutterlichen Mantel an. In seinem Schutz 
werdet ihr große Lehren finden als die Fußspuren Meines Gottlichen Sohnes, die die 
Gottliche Barmherzigkeit enthullen.ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA, 
20.11.2021 
 
Betet Meinen Göttlichen Sohn an und bereitet euch auf die Göttliche Barmherzigkeit 
vor. ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA, 09.04.2023 
 
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  
ICH BIN GEKOMMEN, UM MEINE STIMME ZU ERHEBEN, DAMIT JEDES GESCHÖPF, 
WO IMMER ES SICH AUCH BEFINDET, BEREIT SEIN MÖGE FÜR SEINE BEKEHRUNG. 
  
Die Zeit hat sich verkürzt und die Dinge, in die ihr euch gestürzt habt, wiegen so 
schwer, dass der Arm Gottes nun herabfahren wird. 



 

 

 
 
Unsere Königin und Mutter warnt euch: DER ARM GOTTES FÄLLT HERAB UND DIE 
MENSCHHEIT WIRD UNDENKBARES ERFAHREN… 
  
Möchtet ihr wissen, wie ihr euch auf das vorbereiten könnt, was auf die Menschheit 
zukommt? 
  
Seid wahrhaftige Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus und liebt Seine 
Mutter, die Allerheiligste Jungfrau Maria. 
  
Befolgt das Wort Gottes in der Heiligen Schrift. Das heißt: seid Kenner der Heiligen 
Schrift und setzt alles in die Tat um (Jak 1,22-25). 
  
Liebt die Gebote und erfüllt sie. 
  
Kennt die Sakramente und erfüllt sie. 
  
Setzt die Seligpreisungen in die Tat um. 
  
Bittet zu jeder Zeit um die Hilfe des Heiligen Geistes. 
  
Übt die leiblichen und geistigen Werke der Barmherzigkeit. Liebt euren Nächsten 
und seid demütig. Seid Lichter, die den Weg erhellen. 
  
Lebt den Glauben in seiner ganzen Fülle, verbringt euren Tag in innerem Gebet 
und erfüllt den Willen Unseres Vaters. HEILIGER ERZENGEL MICHAEL, 
27.03.2023 
 
Ich rufe euch dazu auf, kontinuierlich den Heiligen Rosenkranz und den Rosenkranz 
zur Gottlichen Barmherzigkeit zu beten. HEILIGER ERZENGEL MICHAEL, 
19.10.2021 
 
Seid nicht skeptisch, sondern ruft die Göttliche Barmherzigkeit an, damit euch in 
Zeiten des Schmerzes Unser König und Herr Jesus Christus und Unsere Mutter und 
Königin euch schnell zur Hilfe kommen können. HEILIGEN ERZENGELS 
MICHAEL, 05.01.2020 
 



 

 

Um von der Gottlichen Barmherzigkeit zu erlangen, dass diese Pandemie durch 
Gottlichen Willen gemildert wird, muss die Menschheit die Heiligste Dreifaltigkeit 
anrufen. Zusammen mit dem Gebet lade ich euch ein, gesegnetes Ol zu verwenden, 
und wenn ihr das OL DES BARMHERZIGEN SAMARITERS HABT, einen Tropfen IN 
dieses OL zu geben UND MIT IHM ALSDANN DEN RAHMEN DER EINGANGSTURE 
DER WOHNUNG UND deren Ruckseite zu bestreichen. In diesem Moment ist es 
fundamental, sich im Stand der Gnade zu befinden. 
 
Unser geliebter Engel des Friedens betet weiterhin vor dem Trinitarischen Thron 
und erwartet den göttlichen Auftrag, die Herzen zu bewegen, die Schlafenden zu 
wecken und jene zu beschützen, die niedergeschlagen sind, aber den Glauben nicht 
verloren haben, um mit denen zusammen zu bleiben, die wissen, dass die 
Barmherzigkeit Gottes liebt und vergibt, vergibt und liebt und zu meinem Sohn 
zurückkehren. ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA, 15.03.2020  



 

 
 


